



五小だより

平成30年10月5日(金) No.15
白河市立白河第五小学校 発行責任者 小林 茂

西白河小学校陸上競技会 全力で頑張りました

10月2日(火)に、西白河小学校陸上競技会が行われました。台風24号が通過した後のために、暑いぐらいの青空のもと実施することができました。

本校は5・6年生児童を中心に14種目全ての競技に出場しました。子どもたちはこれまで、夏の暑い日も、小雨降る中も一生懸命練習をしてきました。その成果を十分に発揮し、全力で競技する姿が数多く見られました。出場800名弱と大変多い児童中で、4人の選手が入賞を果たしました。また、それぞれの自己ベストを出せた選手も数多くいました。

さらに、友達のがんばりを精一杯応援する姿もたくさん見られました。6年生にとっては、また一つ大きな行事が終わりました。今回の経験を今後の学校生活に生かすとともに中学校での部活動につなげてほしいと思います。5年生はいよいよ陸上部の活動を6年生から引き継ぎ、自分たちが先頭に立ってがんばる時期になります。それぞれが、来年の競技会を見据えて目標を立てて取り組んでほしいと思います。

最後に、これまで子どもたちのがんばりを支え、応援してくださいました保護者の皆様、地域の皆様に感謝申し上げます。

※入賞者は、次の通りです。

第4位	ボール投	53m32	渡辺聖央さん	第6位	走高跳	128cm	坂本奨悟さん
第8位	ボール投	49m75	前田千空さん	第8位	1000m	3'20"20	安濃佑真さん



5年生が中心に行った陸上大会壮行会



9月25日（火）業間の時間を活用して、西白河陸上競技会へ出場する選手の皆さんへエールを送るために、陸上大会壮行会が行われました。5年生の皆さんが進行係と応援団を担当し、すばらしいエールを送ってくれました。



第2回 交通教室

10月4日（木）2・3時間目に白坂駐在所久田さん、白河警察署交通安全課渡辺さん、吉田さんの3名をお招きし、第2回交通教室が開かれました。2時間目は4～6年生が自転車の信号機のある交差点や一般道の走行の仕方を実際に自転車の乗り、体験的に学びました。3時間目は、1～3年生が信号機のある交差点の横断の仕方や歩道の歩き方などを具体的に学びました。自転車も道路を走行するときは、自動車と同じであることを意識し、ヘルメットを着用することなどの指導を受けました。また、信号機のある交差点の横断歩道の横断には左右の確認だけでなく前後の確認を十分し、「自分の命は自分で守る」ことを意識することも学びました。



お知らせ：学習発表会が10月20日（土）実施されます
※ 駐車場：校舎周辺及び：学校西側山の上をご利用ください
※開場 8：30 ※自動車の乗り合わせをお願い致します